## Technische Lehrlingsausbildung

Bei

## GRUNDIG - WIEN

## AUSBILDUNGSGRUNDSÄTZE

Ausbildung schafft mündige Bürger und damit die Säulen, die unsere Demokratie tragen und festigen helfen. Eine Demokratie ist so gut wie die Menschen bzw. die Gesellschaft, die sie letztendlich verkörpern. Wenn diese Gesellschaft nicht in die Lage versetzt wird, den Anforderungen der politischen, sozialen, wirtschaftlichen und technischen Umwelt gerecht zu werden, wird sich Unruhe, Unzufriedenheit, gefolgt vom wirtschaftlichen und sozialen Abstieg, ausbreiten und die demokratische Grundordnung gefährden.

Ohne diese Zusammenhänge vielleicht so klar gesehen zu haben, waren es schon unsere Eltern und Großeltern, die gesagt haben:

"Eine gute und umfassende Ausbildung ist das Beste, was wir unseren Kindern mit auf den Weg geben können."

Wenn es auch in der Vergangenheit sehr verlockend war, Ausbildung hauptsächlich als Anlernprozess zu sehen, so zeigen sich heute die Schattenseiten dieser Fehlentwicklung in der Arbeitslosenstruktur und in vielen Betriebsinsolvenzen. Eine gute und möglichst umfassende Ausbildung hat sich schon immer ausgezahlt.

Für Wirtschaftsunternehmen ist Aus- und Weiterbildung ebenso wichtig wie für den einzelnen Mitarbeiter! Ohne Aus- und Weiterbildung seiner Mitarbeiter kann ein Unternehmen nicht wirklich erfolgreich sein. Bei Grundig hat man schon immer größten Wert auf gute Ausbildung gelegt. Darunter verstehen wir nicht nur die Vermittlung von Wissen und Fertigkeiten, sondern auch die Weiterentwicklung der Persönlichkeit der unseren Ausbildern anvertrauten jungen Menschen. Wir verstehen unsere Aufgabe als eine allumfassende Vorbereitung dieser Mitarbeiter auf den zukünftigen Berufsund Lebensweg.

Wenn die Ausbildungsleitsätze in diesem Sinne praktiziert und vorgelebt werden und damit zunehmend die Dimension eines Ausbildungsgrundgesetzes bekommen, können wir sicher alle mit Zuversicht in die Grundig-Zukunft blicken.

Geschäftsleitung

Betriebsrat